



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	79	30/10/2023	OPINIÓN



Tren

No pasaron ni 24 horas y el nuevo tramo recién inaugurado de la Línea 1 ya registró su primer conato de incendio en la estación Moctezuma lo que retrasó los avances de los trenes. Finalmente, y tras aproximadamente seis meses, se reanudó el servicio de Pantitlán a Isabel la Católica. Dicen que con su apertura se beneficiará a más de 250,000 personas. La Línea 9 sigue para las reparaciones.

Domador

Hay un proyecto de ley en San Lázaro que busca crear una nueva ley general para prevenir, atender y erradicar el bullying. De acuerdo con la CNDH, cada mes 3 millones de estudiantes se ausentan de los planteles por acoso escolar. La iniciativa dispone la coordinación entre los tres niveles de gobierno y las autoridades educativas de la Secretaría y de los planteles, para la elaboración, difusión y ejecución de protocolos de prevención.